



VAYA LÍO en el que está metida la ministra **Yasmín Esquivel Mossa**. ¿O habría que llamarla "la bachiller"? El hecho de que su tesis de licenciatura sea idéntica a otra publicada un año antes, no sólo pone en duda su ética personal sino que, además, pone en riesgo sus aspiraciones de presidir la **Suprema Corte de Justicia**.

PORQUE si su tesis fue producto de un plagio, su título como licenciada en **Derecho** podría ser invalidado. Y no se puede desempeñar en la Corte sin ser abogada, como lo establece el **Artículo 95** de la **Constitución**, cosa que sabe cualquiera que sí haya culminado la carrera de leyes.

Y AUNQUE la ministra Esquivel intenta desmentir que se haya fusilado la tesis de otro estudiante, la realidad es que la revelación hecha por el maestro **Guillermo Sheridan** no deja mucho lugar a la duda.

POR LO PRONTO ya hay varios destacados universitarios que están exigiendo a la **UNAM** investigar el plagio académico y, si procede, retirar el título a la ministra. No vaya a ser que en la máxima casa de estudios decidan solapar un evidente fraude a sus reglas y principios; o lo que es lo mismo: que por la raza calle el espíritu.

HABRÁ QUE VER con qué cara se presenta hoy **Ricardo Mejía Berdeja** en la conferencia de **Palacio Nacional**. Tanto el Presidente como **Mario Delgado** ya le pidieron públicamente que acepte y asuma que perdió la candidatura coahuilense ante **Armando Gadiana**.

SIN EMBARGO, el subsecretario sigue pateando... y con más fuerza. Sin importarle estar en día y en horario laboral, Mejía Berdeja sigue haciendo campaña en **Coahuila**, donde ahora anunció la creación de su muy personal "**Movimiento por la 4T**". En lugar de "**Cero Impunidad**", su sección en la mañanera se podría llamar: "**Cero Dignidad**".

AYER inició el invierno con toda fuerza pues se congeló el nombramiento de **Carlos Joaquín González** como embajador en **Canadá**. Por segunda ocasión, el priista fue bateado en la **Comisión Permanente** (antes fue en el **Senado**), donde **Morena** intentó ratificarlo en fast track... y se lo echaron para atrás.

LA OPOSICIÓN le negó el carácter de urgente que planteaba el gobierno y lo mandaron a comisiones, por lo que, si bien le va, volverán a intentar su ratificación en enero. El asunto para el ex gobernador de **Quintana Roo** es que muy probablemente se perderá la visita de **Justin Trudeau** a **México**.

EL PREMIER canadiense vendrá para la **Cumbre de Líderes de América del Norte** junto con **Joe Biden**, y **Carlos Joaquín González** tendrá que verlo por televisión si no logra asumir antes como embajador.

POR CIERTO que ayer fue el día más corto del año, con lo cual el gobierno mexicano tuvo menos tiempo para pelearse con algún otro país. ¡Fiu!

